



Fraktion im Gemeinderat Perl

Perl 07.08.2023

Resolution der CDU Fraktion zur Gemeinderatssitzung des Gemeinderats Perl am 10.08.2023

Gemeinsam für eine offene Politik, ohne populistische und ohne faschistische Elemente

Wir in Perl blicken mit unseren direkten Nachbarn auf eine wechselvolle Geschichte. Immer wieder fanden auf unserem Gebiet Ereignisse mit europaweiter Bedeutung und weltweiter Bekanntheit statt.

Jüngstes Beispiel ist vielleicht der Schengen-Raum. Wir profitieren hier im Herzen der Großregion besonders von der langen friedlichen Epoche der EU.

Dazu trägt insbesondere unsere Offenheit bei, sowie ein verständnisvoller und rücksichtsvoller Umgang miteinander.

Zugegeben, im Rat geht es oft hart zur Sache. Das Ringen um den richtigen Weg ist nicht immer einfach.

Der technische Fortschritt hat uns die letzten Jahrzehnte viel Wohlstand und viele Annehmlichkeiten gebracht.

Seien wir also ehrlich: nicht alles, aber doch sehr vieles ist gut gelaufen bei uns in Perl!

Mittlerweile geht der Wandel nicht nur bei uns aber so schnell, dass die Unsicherheiten und Ängste zunehmen.

Wer könnte das besser verstehen, als die ehrenamtlichen Mitglieder des Gemeinderates, die aus der Mitte unserer Gesellschaft kommen, Teil davon sind und viel Zeit und Engagement einbringen um den besten Weg für unsere Zukunft in diesen unsicheren und teils chaotischen Zeiten zu finden.

Einfache Antworten sind oft einfach genau das: zu einfach und nicht hilfreich.

Die komplizierten Fragen bleiben, man muss passende Antworten erarbeiten. Das ist oft anstrengend. Für die Politiker und auch für den Wähler.

Populistisches Gehabe mag kurzfristig Stimmen bringen, wir wissen aber, dass daraus langfristig noch nie etwas Gutes für die Bevölkerung erwachsen ist.

Wir sind uns absolut im Klaren darüber, dass Rezepte aus der Vergangenheit selten gut für die Zukunft waren und sind.

Faschismus hat uns schon einmal sehr viel Leid gebracht, an einer Wiederholung kann niemand ein Interesse haben.

Der Wahlkampf für die kommende Legislatur steht vor der Tür.

Gemeinsam wollen wir dafür Sorge tragen, dass Demagogen keine Zukunft haben sondern vielmehr wollen wir unsere demokratische Kultur erhalten!

Dr. Hans-Peter Trierweiler

Vorsitzender CDU Fraktion im Gemeinderat Perl